



26 DE JULIO
Victoria de ideas

ISSN 0864-1269 / Año XLIII
20 centavos / Edición 1510

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA / www.lademajagua.cu

DE LAS REUNIONES DEL CDP



Con el pueblo, consciente y unido, VENCEREMOS

Multiplicar la producción y comercialización de alimentos es la primera prioridad del Consejo de Defensa Provincial (CDP), ante el recrudecimiento del bloqueo de los EE.UU. y la crisis mundial generada por la pandemia del nuevo coronavirus.

Así reiteró Federico Hernández Hernández, presidente de ese órgano, e indicó a gestores de Acopio, cuadros del Partido, del gobierno y de la Anap, entre otros, la localización de viandas, granos, hortalizas, animales y otros productos, en la serranía y los llanos.

El también integrante del Comité Central aseveró que, aunque se amplían los puntos de compra a productores, es preciso salir en busca de los mencionados recursos, comprarlos todos, pagarlos de inmediato y que lleguen a los mercados.

“Los cuadros tienen que irse para el campo y tocar las producciones”, enfatizó, esta semana, el principal dirigente del territorio.

Alexánder Rojas Pérez, delegado del Ministerio de la Agricultura, dijo que la labor de los gestores debe ser permanente, y es preciso elevar el control en los mercados, para evitar que los acaparadores y revendedores se apropien de los recursos del pueblo.

Igualmente, Hernández Hernández dio instrucciones para ampliar la oferta de alimentos elaborados, con su máxima expresión en las bocacalles de Zenea, en Bayamo, y el Malecón de Manzanillo, ciudades más pobladas de la provincia.

Francisco Escribano Cruz, vicepresidente del CDP, llamó a usar en la tarea los medios de transporte de manera eficiente, incluidos los de tracción animal.

FORTALECEN ATENCIÓN A MUNICIPIOS Y COMUNIDADES

“Orientar, ayudar, escuchar; que nada quede sin solución definitiva o alternativa, o sin respuesta clara y oportuna” durante las visitas a municipios y comu-



nidades, que se realizarán desde el martes próximo, convocó Federico Hernández Hernández.

El primer secretario del Partido en Granma explicó que cuadros políticos, de gobierno y de entidades provinciales se vincularán de manera estable con unas 600 comunidades de todas las localidades de la provincia.

Resaltó el integrante del Comité Central la importancia de intercambiar ampliamente con las personas, de contribuir a robustecer el trabajo comunitario, de explicar las difíciles adversidades que el país afronta, y el papel del pueblo, unido, para lograr la victoria.

EUGENIO PÉREZ ALMARALES
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Eligen diputados en Cauto Cristo y Jiguaní



Francisco Alexis Escribano Cruz y Marisol Sánchez Alarcón resultaron elegidos, este viernes, diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, por el ciento por ciento de los delegados presentes de las asambleas municipales de Cauto Cristo y Jiguaní, respectivamente.

Máster en Ciencias de la Dirección y graduado del Instituto Superior Pedagógico Blas Roca Calderío, Escribano Cruz, de 52 años de edad, fue dirigente de la Feem, la FEU y de la UJC; ejerció como profesor, metodólogo y cuadro profesional de la Juventud Comunista.

Asimismo, se desempeñó como secretario de la Comisión provincial de prevención y atención social, director de Servicios Comunales, vicepresidente de la Asamblea

Provincial del Poder Popular y, desde el presente año, gobernador de Granma.

Sánchez Alarcón, egresó del Curso de Superación Integral para Jóvenes, creado por Fidel; laboró en el taller textil de Dione-Artesanía e Industrias en Jiguaní, fue instructora de la FMC en Dos Ríos y Palmarito, y es miembro del comité provincial de esa organización.

También, en 2011, fue elegida delegada de la circunscripción número 69, y presidenta del consejo popular de Las Delicias, responsabilidades que desempeña.

EUGENIO PÉREZ ALMARALES